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Requerimento

ADENILSON DE OLIVEIRA VICENTE, BRUNO FERNANDO 
CAVASSANI, ADEMAR ANTONIO KOTESKI JUNIOR e JOSÉ 
CARLOS RANZANI, Vereadores que o presente subscreve, requerem o 
envio deste através de ofício à MESA DIRETORA DESTA CASA, 
solicitando informações sobre como ficou a conclusão das três CPIs que 
foram abertas nessa casa no dia 04 de novembro de 2022, visto que já se 
passaram um bom tempo e os prazos já foram extrapolados e ainda não 
tivemos acesso a nenhum documento e também não foi apresentado 
nenhum relatório referente à sua conclusão. 

Lembrando que essa questão deve ser tratada com transparência, seriedade, 
e muita responsabilidade, pois estamos tratando de situações que envolvem 
recursos públicos e que podem fazer falta na aplicação de ações em favor 
do desenvolvimento da nossa cidade.

Jandaia do Sul, 27 de fevereiro de 2023.
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